

Abschlussreflexion

Herzlichen Glückwunsch, du hast mit den Kindern zusammen ein Mitgestaltungsprojekt durchgeführt!

Dies ist ein guter Moment, um innezuhalten und das Projekt gemeinsam mit den Mädchen und Jungen zu reflektieren.

Folgende Fragen können dich dabei unterstützen:

- Was schätzt du im Hinblick auf das Mitgestaltungsprojekt besonders an den Kindern? Und was diese an dir?
- An welcher Stelle des Mitgestaltungsprojekts wurdest du positiv überrascht?
Was ist besser gelaufen, als die Kinder es erwartet hatten?
- Was empfindest du als größten Erfolg des Mitgestaltungsprojekts?
Worauf sind die Kinder besonders stolz?
- Worauf kannst du dich in deiner Gruppe verlassen?
- Was war während des Mitgestaltungsprojekts die größte Herausforderung für dich?
Was fanden die Kinder am schwierigsten?
- Was kannst du mit den Kindern zusammen in Zukunft noch besser machen?
- Was war dein schönster Moment beim Mitgestaltungsprojekt?
Was war das Highlight der Kinder?

GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

PARTNER

Siemens Stiftung

Dietmar Hopp Stiftung

Dieter Schwarz Stiftung